Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l'élaboration d'un guide de bonne pratique d'hygiène de la halle à marée d'Alger

Résumé:
De nos jours, un guide de bonne pratique d'hygiène pour la vente des produits de la pêche en gros est un impératif vital. Conçu par des professionnels pour des professionnels formés et informés des différents dangers, ce manuel est la condition sine qua non pour maîtriser tous les points critiques, et pour éviter toute catastrophe sanitaire. Pour ce faire il fallait établir une fiche d'audit de la halle à marée d'Alger, puis procéder à son audit. Les résultats obtenus ont été analysés et étudiés. Ceci a permis de proposer une série de mesures correctives afin d'assurer aux consommateurs, si ces mesures sont appliquées, un aliment marin sain et salubre.

Abstract:
Nowadays, a guide of a good practice of hygiene for the wholesale fishery products is a vital requirement. Established by professionals and for professionals trained and informed of the various dangers, this handbook is the necessarely condition to control all the critical points, and to avoid any sanitary catastrophe. For this, we initially established an audit card of the fishery market of Algiers, then to proceed to his audit. The results obtained were analyzed and studied. This enabled us to propose a series of corrective measurements in order to ensure the consumers, if these measurements are applied, a healthy and salubrious marine food.
